

## Radelfrühstück in Linz

In Linz wird ein kleines Dankeschön an alle Bürgerinnen und Bürger verteilt, die schon bisher das Fahrrad für Alltags- und Freizeitwege nutzen. Jene, die morgen in der Früh mit dem Rad über die neue Linzer Eisenbahnbrücke radeln, erhalten ein reichhaltig gefülltes Frühstückssackerl.

„Danke fürs Radfahren“ heißt es morgen für jene Pedalritter, welche über die neue Linzer Eisenbahnbrücke radeln. In den frühen Morgenstunden wird am morgigen Donnerstag, den 25. Mai, ab 06:15 Uhr auf der neuen Linzer Eisenbahnbrücke ein Frühstücks-Sackerl für Radlerinnen und Radler verteilt. Rund 500 gesunde Stärkungen für einen fitten Start in den Tag stehen bereit. Verteilt wird passend zur Aktion „Oberösterreich radelt zur Arbeit“ gemeinsam mit der Stadt Linz.

Bei der Aktion „Oberösterreich radelt“, die noch bis 30. September geht, werden gemeinsam Radkilometer gesammelt. Egal ob es zum Einkaufen, zur Arbeit oder zum Sportplatz geht – alle Fahrten können eingetragen werden. Heuer sind bereits 3.680 Teilnehmer:innen für die Aktion von Land OÖ und Klimabündnis OÖ registriert. Wer bisher seine Kilometer für „Linz fährt Rad“ eingetragen hat, hat heuer doppelte Gewinnchancen. „Linz fährt Rad“ läuft nun über die Plattform „Oberösterreich radelt“ und hier gibt es laufende Challenges und Gewinnchancen: Fahrradschlösser, Taschen, Radreisen und sogar E-Bikes werden verlost. Wer sich im Laufe der Aktion anmeldet, kann die geradelten Kilometer vom gesamten Aktionszeitraum einfach und unkompliziert nachtragen.

Alle weiteren Infos finden sich unter: [https://oberoesterreich.radelt.at//](https://oberoesterreich.radelt.at/)